

# Zertifikat

für

**Nicole Wobker**

Hiermit wird die Teilnahme am von CONEDU  
auf der Plattform iMooX.at angebotenen MOOC

**EBmooc focus: Erwachsenenbildung im Online-Raum**

bestätigt.

Die:der Teilnehmer:in hat die als  
"absolviert" gekennzeichneten Lektionen  
**erfolgreich abgeschlossen.**

Der Kurs besteht aus 4 Lektionen. Der Zeitaufwand für den Kurs wurde mit 4 Stunden pro Lektion veranschlagt.  
Die selbstständige Durchführung der Multiple-Choice-Tests wurde von dem:der Teilnehmer:in im  
Sinne einer ehrenwörtlichen Erklärung bestätigt.

*Kursleitung*

Dr.in Birgit Aschemann

Graz, am 13.10.21



 Bundesministerium  
Bildung, Wissenschaft  
und Forschung

Der EBmooc focus ist ein Angebot von CONEDU und erwachsenenbildung.at, das auf der Plattform iMooX durchgeführt wird. Der Kurs wird aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung gefördert.



Die Organisationseinheit DigiProf - Digitale Professionalisierung in der Erwachsenenbildung des Vereins CONEDU ist mit dem Qualitätssiegel der oberösterreichischen Erwachsenen- und Weiterbildungseinrichtungen (EBQ) zertifiziert und ist Ö-Cert-Qualitätsanbieter.

**Absolvierte Lektionen:**

- Formate für die Live-Online-Erwachsenenbildung
- Didaktik für Live-Online-Räume
- Infrastruktur für Online-Erwachsenenbildung
- Management von Online-Bildungsangeboten

www.iMooX.at

NEVER STOP LEARNING

# Certificate

for

**Nicole Wobker**

Participation in the MOOC

**EBmooc focus: Erwachsenenbildung im Online-Raum**

offered by CONEDU on the platform iMooX.at  
is hereby confirmed.

The participant has  
**successfully completed**  
the lessons marked as "completed".

The course consists of 4 lessons. The time required for the course was estimated at 4 hours per lesson.

The participant confirmed the autonomous completion of the multiple-choice tests.

*Course Instructor*

Dr.in Birgit Aschemann

Graz, on 13.10.21



 Bundesministerium  
Bildung, Wissenschaft  
und Forschung

The EBmooc focus is an offer by CONEDU and erwachsenbildung.at carried out on the platform iMooX.at. The course is funded by the Federal Ministry of Education, Science and Research.



The organisational unit "DigiProf – Digitale Professionalisierung in der Erwachsenenbildung" of the association CONEDU has been awarded the quality seal of the Upper Austrian Adult and Further Education Providers (EBQ) and is an Ö-Cert quality provider.

**Completed lessons:**

- Formate für die Live-Online-Erwachsenenbildung
- Didaktik für Live-Online-Räume
- Infrastruktur für Online-Erwachsenenbildung
- Management von Online-Bildungsangeboten